

## 親子奉仕作業ありがとうございました。 美しい環境の中で豊かな学びができます！



8月26日に親子美化作業が行われました。多くの保護者の皆様や子どもたちが参加してください、熱心に作業をしていただきました。おかげさまで学校が大変きれいになりました。子どもたちもうれしそうに運動場を走り回っています。ありがとうございました。

また、走り幅跳びで使用する砂場の移設作業も行いました。砂場は、以前は東門付近にあり、老朽化が進んでいました。今回、運動場の北側に移設し、2人が同時に飛ぶことができるくらい大きな砂場が完成しました。体育の授業やスポーツ少年団で活用させていただきます。未来に向かってジャンプ！

## 1学期の後半がスタート！ 元気な笑顔で登校しました。

長い夏休みも終わり、1学期後半がスタートしました。子どもたちが元気に登校する姿を見て、先生方にも笑顔があふれています。

運動会の練習も始まりました。熱中症に十分配慮しながら、子どもたちと先生方が一緒になって頑張りたいと思います。



### ▶ 9月の主な行事

- 9月3日(月) 5年生ソバ種まき
- 9月10日(月) 4年生史跡巡り
- 9月13日(木) 運動会予行練習
- 9月20日(木) 運動会の振替休業日
- 9月21日(金) 運動会前日準備
- 9月22日(土) 秋季大運動会
- 9月23日(日) 秋分の日
- 9月24日(月) 運動会予備日
- 9月25日(火) 運動会予備日
- 9月27日(木) 読み聞かせ



- 市PTAミニバレー大会において、細野小は大健闘の3位でした。参加された皆様お疲れ様でした。(左写真)
- 新燃岳の活動が活発なようです。マスクをカバンに入れて登校しましょう。
- 暑い中ですが運動会の練習を頑張っています。早寝・早起き・朝ご飯で体調管理をしましょう。水筒を忘れずに！